

FINANCEMENT - SODIV

76 créations d'emplois en vue d'ici 2019

Lors de son dernier comité d'engagement, SODIV a décidé d'aider cinq nouvelles PME alsaciennes à concrétiser leurs projets de développement. Ils devraient leur permettre de créer au moins 76 emplois.

Eurométal NS , à Colmar, créé en mai 2016 par le groupe AVITAS de Thierry Munier pour reprendre les actifs de la société Eurometal, alors en difficulté, compte à la fois poursuivre l'industrialisation de son activité charpente métallique et relancer une activité de serrurerie fine à base d'innox. Cette stratégie s'accompagnera de la création, d'ici 2019, de 26 emplois qui s'ajouteront aux 32 postes existants. L'entreprise bénéficiera, pour la mener à bien, d'un prêt participatif de 150 000 euros de SODIV dans le cadre de la convention de revitalisation mutualisée du Centre-Alsace.

EATIS , l'école professionnelle de pilotage d'aéronefs d'Entzheim, créée en septembre 2015 par quatre passionnés d'aviation et dirigée par Cyril Langibout, veut devenir, aussi, une compagnie aérienne d'aviation d'affaires pour une clientèle régionale. Elle a engagé une démarche auprès de la DGAC pour obtenir la certification AOC requise. Ce développement, qui devrait se traduire par la création de huit emplois à l'horizon 2018, sera possible grâce à un prêt participatif de 56 000 euros dans le cadre de la convention de revitalisation NLMK.

HapticMedia (Strasbourg), qui réalise à façon des présentations 3D destinées au e-commerce, compte développer un logiciel utilisable en mode SaaS pour permettre à ses clients d'utiliser sa solution de manière autonome. L'aboutissement de ce projet s'accompagnera de la création de 20 emplois supplémentaires jusqu'en 2019 (en plus des 3 CDI existants). L'entreprise dirigée par Hugo Rimele bénéficiera d'un prêt participatif de 100 000 euros (pour partie dans le cadre de la convention de revitalisation Delphi).

SOBRIMA. Deux ans et demi après avoir repris cette entreprise de menuiserie métallique et de serrurerie de Hoerd, ses nouveaux actionnaires Jean-François Beclé et Anthony Dejean (deux anciens cadres d'Alstom Transport à Reichshoffen) comptent diversifier sa production. Ce développement permettra à l'entreprise, qui emploie aujourd'hui 14 personnes, de recruter sept collaborateurs de plus d'ici 2019. SODIV l'accompagnera avec un prêt participatif de 70 000 euros.

SIRFULL , créé en 2011 à Schiltigheim par Jean-Claude Lambolez, un ancien cadre de Petroplus, travaille à la finalisation d'une plateforme numérique, multi-technologies et collaborative baptisée SIRIUM. Labellisée « Industrie du futur », elle est destinée à piloter le cycle de vie des actifs industriels. La société projette pour cela un important programme de recherche et développement. Elle va aussi renforcer son offre commerciale. Cette stratégie devrait lui permettre de créer au moins 15 emplois d'ici 2019 en plus des 15 CDI existants. Elle bénéficiera pour cela d'un prêt participatif de 150 000 euros dans le cadre de la convention de revitalisation Heineken.

Fin publicité dans 21 s



AILLEURS SUR LE WEB

Contenus sponsorisés



EDF ENR

Smartflower, la fleur solaire qui permet de produire et consommer son électricité



LECOMPARATEURASSURANCE.COM

Classement des meilleures mutuelles en 2015-16



FORSIS

Ces parents malins qui logent leurs enfants étudiants grâce au fisc

EN ALSACE



LES DERNIÈRES NOUVELLES D'ALSACE

Le zoo va devenir un parc zoologique à faune locale



LES DERNIÈRES NOUVELLES D'ALSACE

Un arbitre suspendu à vie pour avoir sifflé un penalty inexistant



LES DERNIÈRES NOUVELLES D'ALSACE

Une maison détruite par le feu au petit matin

Recommandé par